

Repéré pour vous

Une conférence sur le bas carbone à Dupuy-de-Lôme

Le lycée Dupuy-de-Lôme organise, ce jeudi, une conférence avec Laurent Perron, chef de projet de l'industrie automobile au Shift Project.

Pour rappel, The Shift Project est une association créée en 2010, sous la conduite de Jean-Marc Jancovici, et un laboratoire d'idées qui œuvre pour la décarbonation de l'économie et vise l'atténuation du changement climatique.

« Le réchauffement climatique [...] nous oblige non seulement à décarboner l'ensemble de nos activités, mais en fait, à repenser plus globalement l'organisation de l'économie », indique le flyer annonçant la soirée.

L'ingénieur se concentrera sur son domaine d'expertise et discutera de la transition en bas carbone dans l'industrie automobile française.

Dans l'après-midi, une première conférence est réservée aux étudiants en classes préparatoires.

En soirée, dès 20 h, 300 places en amphithéâtre sont ouvertes au grand public dans le cadre du Carréfour des humanités Paul-Ricœur du lycée Dupuy-de-Lôme.

Histoire, sciences, politique... Les



300 places sont disponibles dans l'amphithéâtre Paul-Ricœur, du lycée Dupuy-de-Lôme.

PHOTO : OUEST-FRANCE

conférences gratuites se succèdent presque chaque semaine au lycée qui avait déjà reçu Laurent Perron en 2022.

Jeudi 30 mai, à 20 h, au lycée Dupuy-de-Lôme, à Lorient. Gratuit, inscription obligatoire sur le site www.assoehpr.fr